

Über unseren Schachfreund Willi Stollwerk:

Am 10.11.2017 lud unser ältester Schachspieler Willi Stollwerk (91 Jahre), anlässlich zu 80 Jahren Treue zum Schachspiel, zu einem geselligen Abend, mit Imbiss ein.

Anschließend begannen die Mitglieder gestärkt und gut gekaut die 3. Runde der Vereinsmeisterschaft.

Unser 1. Vorsitzender Dr. Klaus Münich las folgende Informationen über Schachfreund Willi Stollwerk vor und dankte ihm für seine Treue. Seine Tochter, bereitete die Einladung liebevoll vor.

Das Schachspiel erlernte Willi 1938 bei der kath. Jugend und mit seinem Freund Karl Heinz Hilgers besuchte er zwischendurch die Übungsstunden im Remscheider Schachverein.

1939 wurde ihm mit der Übergabe eines Spielerpasses die Mitgliedschaft im Schachverein SW-Remscheid überreicht. Fortan spielte er kontinuierlich bis in seine späten Jahre hinein Turnierschach (u.a. wurde er 1943 bergischer Jugendmeister und 1961 Remscheider Stadtmeister im Schach).

Seit dieser Zeit hatte er viel Verantwortung in den ehrenamtlichen Aufgaben, die ihm im Schachverein übertragen wurden, wahrgenommen.

Jetzt im hohen Alter von 91 Jahren, versucht er immer noch Turnierschach mitzuspielen.

Zur Zeit wohnt Willi im Haus Thiele in Radevormwald, einem Pflegeheim, bei dem er rund um die Uhr sehr gut betreut wird. Hier werden auch viele Freizeitaktivitäten angeboten, es wird viel erzählt, gelacht und gesungen, wodurch das Leben für ihn, zusammen mit dem Schachspielen, noch lebenswert ist.

Radevormwald, den 10.11.2017

Jürgen Ferger